

Wir danken im Namen aller Angehörigen für die vielen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Wertschätzung beim Tod unserer lieben

## Lina Egli-Schättin

Einen ganz besonderen Dank an Herrn Pfarrer Jürg Jäger für die so treffenden Worte bei der Verabschiedung unserer Mutter.

Ein herzliches Dankeschön dem Altersheim Breitlen, Demenzabteilung, für die liebe- und respektvolle Pflege. Auch einen herzlichen Dank den beiden Nachtschwestern, die nicht nur unsere Mutter einfühlsam begleitet haben, sondern auch uns Angehörige unterstützten in diesen schwierigen Stunden des Abschieds.

Danke sagen möchten wir auch Frau Dr. Plangger für die kompetente medizinische Betreuung.

Vielen Dank auch an Frau Kern für ihr wunderschönes und berührendes Panflötenspiel zusammen mit der Organistin Frau Mark.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die mitfühlende Anteilnahme beim Heimgang von Lini Egli durch Wort, Schrift, Kranz- und Blumenspenden. Auch vielen Dank für die Geldspenden für die Demenzabteilung des Altersheims Breitlen und für die Kollekte in der Kirche zugunsten der Schweizer Berghilfe.

Einen lieben Dank auch an alle, die unserer Mutter mit Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

